

Der Logopädische Dienst ist ein Angebot der Schule Steinhausen. Er befindet sich im Schulleitungsgebäude auf dem Sunnegrund-Areal.

Zum Logopädinnen-Team gehören Frau Svenja Gysin, Frau Vanessa Krähenbühl und Frau Anna Straub.

Die Logopädinnen helfen Kindern, die Schwierigkeiten beim Sprechen und Verstehen ihrer Muttersprache haben.

Im Zeitraum von November – Januar besuchen die Logopädinnen die Kinder im Kindergarten. Mit einigen Kindern führen sie Einzelgespräche und überprüfen dabei die sprachlichen Fähigkeiten dieser Kinder genauer. Anschliessend werden die Beobachtungen mit der Kindergartenlehrperson besprochen, und Sie als Eltern erhalten eine schriftliche Rückmeldung.

Falls Sie Fragen oder ein Anliegen haben: Die Telefonnummern der Logopädinnen finden Sie auf der Schultafel.

Die Logopädinnen wünschen Ihrem Kind, dass es im Kontakt mit den anderen Kindern entdeckt, was es mit der Sprache alles bewirken kann.

